

しおかぜ

令和4年度
豊橋市立大崎小学校
学校だより
令和4年5月27日
第2号

令和4年度 大崎オリンピック（校内運動会） 「光輝け！ 全部全力 大崎っ子！」

5月22日（日）、令和4年度の大崎オリンピック（校内運動会）が開催されました。青空のもと、爽やかな風が吹き、運動をするにはちょうどよい気候で、子どもたちは思い切り運動場を駆け回っていました。今年度も、新型コロナウイルス感染症のまん延を防ぐため、残念ながら校区合同での運動会とはなりませんでしたが、保護者の皆様に、子どもたちが全力で競技する姿、自分のチームの勝利のために精一杯応援する姿を多くの場面で見ていただくことができ、安堵の気持ちでいっぱいです。



全校で応援合戦

開会式の最後に、6年の応援団を中心に、チームの勝利を目指して、エール・歌・ウェーブなどで、力いっぱい応援しました。



1～6年 ラジオ体操第一

力いっぱい競技できるように、最初は、ラジオ体操で体をほぐし、姿勢を整え、手足をしっかりと伸ばし、1、2、3、4…とリズムよく体を動かしました。



5・6年 徒競走

最初の競技は、高学年の徒競走。一つでも上の順位を取ろうという意気込みで、どの子も全力で疾走していました。さすが高学年という走りがみられました。



1・2年 徒競走

走る前の緊張感と、雷管の音にドキドキしていた低学年。でも、スタートしたらそんなことも忘れ、ゴールを目指して走りぬきました。



3・4年 競争遊戯「巻き起こせ！大崎の嵐」

3人で棒を持って走り、カラーコーンを上手に回り、戻ってきたら、待っている子たちの足の下に棒をくぐらせます。その瞬間に息を合わせてジャンプ！白熱した競技でした。



5・6年 競争遊戯「ごろごろ玉 RUN」

二人一組でトラックに沿って大玉を転がし、途中トラック内を紅白二つの大玉がスリリングに交差。スピード感あふれる競技に、みんな大盛り上がりでした。



1・2年 競争遊戯「ポイポイ玉入れ」

かわいらしい低学年の子どもたちが、はるかに高いかごをめがけ、思い切り跳び上がって投げ入れていました。終わりの合図まで全員全力でした。



3・4年 徒競走

接戦が多かった3・4年生の徒競走。前のランナーに追いつこうと食らいつき、ラストで追い抜く子もいて、どのレースも目が離せませんでした。



大崎トップランナーズ（紅白対抗リレー）

各学年から選ばれた、走りのスペシャリストたちが、トラックを全力疾走しました。代表として勝利に向け必死に走る姿に、大崎っ子のかっこよさを感じました。



全校種目「しっぽ取り」

最終種目の前に白組の総合優勝が決まっていたのですが、紅組も最後まで粘り強く戦いました。そして、しっぽ取りでは紅組が勝利しました。

今年度も 校区に出かけ、校区を学ぶ学習に 力を入れていきます！

本校では、今年度も、地域に愛着をもち、地域に貢献できる子を育成するため、大崎校区をフィールドにした体験学習に積極的に取り組んでいきます。早速5月から、全校でウォークラリーに出かけたり、各学年が校区探検や自然観察などで、校外学習に出かけたりしました。6月以降も、校外学習を行っていきますので、子どもたちを見かけられましたら、気軽に声をかけてください。



5月2日(月)大崎ウォークラリー
なかよし班で、ゲームをしながら仲よく校区を回りました。

4年生は、今年度も1年を通して龍源院のお葉つきイチョウと梅田川の生き物の観察をしていきます。春のイチョウや生き物の様子を、タブレットを使って真剣に記録していました。



3年生は、5月17日に船渡方面に出かけました。寺・神社・お店などを地図にチェックしながら、校区を歩きました。

大崎小ホームページで 最新情報を発信！

昨年度末にもお伝えしましたが、大崎小学校のHPには、行事等の最新情報をタイムリーに発信しています。ぜひ、本校のHPにアクセスしてみてください。右のQRコードを読み取ると、本校の「最新の情報」が見られます。



6月の主な予定

- 2日(木) 体力テスト 一斉下校
- 7日(火) 田植え(5・6年)
- 8日(水) 歯科検診(2・4・6年)
- 9日(木) 歯科検診(げんき・1・2・5年)
読み聞かせ クラブ
- 15日(水) 4年出前授業(上水)
- 16日(木) 勉強がんばり週間(~23日)
防犯教室(全校) 一斉下校
- 17日(金) 授業参観(いのちの授業)
いのちの講演会(4~6年)
- 18日(土) 豊橋・学校いのちの日※
- 20日(月) プール開き
- 22日(水) 4年出前授業(下水)
- 23日(木) カだめしテスト(国) 尿検査二次委員会
- 24日(金) カだめしテスト(算)
- 28日(火) 朝会 4年出前授業(ごみ)
- 30日(木) 一斉下校

※「豊橋・学校いのちの日」は、12年前に起きた野外活動中のカッターボート事故を風化させず、再発防止の徹底を図るために豊橋市が決めました。大崎小は出校日ではありませんが、その前の週に「いのち」に関わるさまざまな取り組みを行っています。